



TRABAJADORES DEL PJ VAN POR PROTESTAS Y HASTA PARO SI EXTINGUEN FIDEICOMISOS

SEÑALA líder del sindicato que no se cruzarán de brazos ante afectación a sus derechos laborales; el lunes inician con mantas.

Advierten que podrían hacer un paro

Trabajadores del PJ amagan con amparos...

Por Sergio Ramírez
mexico@razon.com.mx

Los trabajadores del Poder Judicial Federal (PJF) advirtieron que no se "cruzarán de brazos" ante las afectaciones por la extinción de 13 fideicomisos y el recorte de 15 mil millones de pesos al presupuesto, por lo que recurrirán a amparos, protestas en las sedes de la Cámara de Diputados, Suprema Corte y Consejo de la Judicatura, y la última vía un paro nacional.

Gilberto González, dirigente del Sindicato de Trabajadores del PJF, en entrevista con *La Razón*, aseguró que es una mentira de que no se verán afectados los derechos laborales de los más de 34 mil agremiados del Poder Judicial, y consideró que seguramente lo están engañando sus asesores o diputados con datos incorrectos.

“

TENEMOS la pretensión, en caso de que se llegue a disminuir el presupuesto, o que se nos viole cualquier prestación que está establecida en las condiciones generales de trabajo, de interponer un amparo

Gilberto González

Dirigente del Sindicato de Trabajadores del PJF

SINDICALISTAS aseguran que no permitirán un recorte presupuestal de 15 mil mdp; señalan que buscarán una audiencia con el Presidente; alistan colocación de mantas y manifestaciones



TRABAJADORES del PJF de la Novena Región del Centro Auxiliar de Zacatecas se manifestaron en las puertas del edificio sede en el estado, ayer.

cos que es la reglamentaria del 75 y 107 constitucional”.

Informó que en asamblea nacional con los 67 secretarios de las secciones del STPJF, 95 por ciento aprobó el plan de acción para enfrentar los embates por el recorte presupuestal al PJ, que prevé colocar mantas con consignas de respeto a la dignidad y derechos de los trabajadores, así como a la división de poderes, en los inmuebles de todo el país, el próximo lunes, además de que vistan una prenda blanca.

Segundo, será la manifestación de secretarios generales y el Comité Ejecutivo Nacional en el exterior de la Cámara de Diputados, el próximo 24 de octubre, cuando se realice el parlamento abierto sobre el tema de fideicomisos del PJF; tercero, protesta pacífica afuera de la SCJN y el Consejo de la Judicatura. González Pimentel dijo que buscaría una audiencia

con el Presidente López Obrador para exponer con datos e información concreta sobre el daño que se pretende realizar a los trabajadores del Poder Judicial con la desaparición de fideicomisos, donde al menos 600 empleados jubilados perderían sus pensiones.

Tras reconocer que existe preocupación e incertidumbre entre los trabajadores del Poder Judicial por estos recortes, e incluso molestia por los comentarios de corrupción y nepotismo hacia ellos, el líder sindical dijo que hay desinformación “que nos ponen contra las cuerdas con la opinión pública”.

Destacó que las condiciones suscritas en 2022, con vigencia del 6 de enero de 2023, con el entonces presidente de la SCJN, Arturo Zaldívar, “están blindadas” ya que se garantiza que “no podrán variar los montos de las prestaciones establecidas”.

Fuente: Cuartoscuro